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„Ein feiner Kerl“
Münster in
guten Händen

CDU wählen
13. September

OB Lewe wählen
13. September

Silke
Busch
Für Handorf in den Rat

Für Handorf in den Rat
 
Ich bin Silke Busch 
(54), verheiratet, 
habe 2 Kinder und 
2 Enkelkinder. Seit 
meiner Geburt lebe 
ich in Handorf. Ich 
liebe unseren Stadtteil. 
Hier bin ich zu Hause; 
hier ist meine Heimat. 
Ich arbeite seit über 
10 Jahren aktiv im 
Vorstand der CDU 
Handorf. Seit 2014 
bin ich Mitglied der 

Bezirksvertretung. Um Ihre Interessen in Zukunft im 
Rat der Stadt Münster vertreten zu können, bitte ich 
um Ihre Stimme am 13.09.2020.    
 
Ihre

CDU Münster  
Mauritzstraße 4-6
48143 Münster

Persönlich

Tel +49 172 150 03 44  
busch@cdu-muenster.de 

 @silke.busch.cdu 
www.cdu-muenster.de

„Es ist besser, in der Hoffnung als in der Angst zu 
leben“, sagt Oberbürgermeister Markus Lewe,  
„dafür stehe ich gerade in diesen Zeiten.“

Markus Lewe (55) ist seit 2009 Oberbürgermeister 
der 315.000-Einwohner-Stadt Münster. Der Diplom-
Verwaltungswirt ist verheiratet, Vater von fünf 
Kindern und Großvater von fünf Enkelkindern. Lewe 
mag die Menschen und Münster. Er hört hin, hilft 
persönlich, gibt Trost und Kraft etwa 2014 bei der 
Unwetterkatastrophe von Münster, der Amokfahrt 
am Kiepenkerl oder jetzt in der Corona-Krise. Angela 
Merkel sagt über Markus Lewe: „Ein feiner Kerl.“

Markus Lewe sieht Münster so: „Wir sind Großstadt 
und müssen Münster groß denken, nicht kleinkariert. 
Je größer man denkt und handelt, desto mehr 
kommt es aber auf die Balance an. Eine Stadt 
muss ihr Gleichgewicht immer wieder neu finden. 
Das gelingt uns in Münster ganz gut: Moderne 
Mobilität, Klimaschutz, Wohnungsbau, Projekte wie 
unser Musik-Campus oder ein modernes Stadion 
ermöglichen uns hier ein gutes Leben.“

www.teamlewe.de
 @teamlewe
 @teamlewe



    Ortskern als attraktiver Treffpunkt, 
Identifikations- und Einkaufsort 

    Umgestaltung Hugo-Pottebaum-Platz, 
Zugang zur Werse 

     Neubau der Matthias-Claudius-Schule 
und einer 3fach Turnhalle  

    Bezahlbares Wohnangebot für alle 
Generationen 

    Vereinsleben und Ehrenamt stärken

    Sichere Radwegverbindungen nach 
Wolbeck und Telgte

    Optimierung des ÖPNV-Angebotes

Was sind Ihre Ideen?
Bitte sprechen Sie uns an!

Unser Programm für Handorf

Wir sind für ein zukunftsfähiges und intelligentes 
Zusammenspiel aller Verkehrsträger. Neben den 
Velorouten und einer Radschnellstraße entlang der 
B 51 fordern wir eine sichere Radwegverbindung 
nach Wolbeck sowie einen Radweg entlang 
Lützowstraße und Verth. Das ÖPNV-Angebot 
muss optimiert werden (durchgängiger 10-Minuten 
Takt, Bahnhaltepunkt in Handorf). Der Ausbau 
der B 51 zwischen Münster und Telgte soll in 
reduzierter Form erfolgen und darf Handorf nicht 
zusätzlich belasten. 

Der Ortskern steht vor großen Veränderungen.

Kandidaten aus Handorf für Rat und Bezirksvertretung:  
Ilona Thaleiser, Rainer Hofmann, Hagen Blöcher, Martina Klimek, 
Stefan Meesters, Joachim Elfers, Heinrich Möllers, Silke Busch

Das haben wir vor

Nachhaltige Mobilitätskonzepte fördern
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Flyer nicht persönlich, sondern nur im Briefkasten erhalten?
Der Grund sind die Abstandsregeln der Corona-Pandemie.

Handorf ist lebens- und liebenswert! Die CDU 
hat in den vergangenen Jahren maßgeblich dazu 
beigetragen, dass Handorf so gut dasteht. Handorf 
wächst und es ergeben sich viele Möglichkeiten, 
unseren Ort gemeinsam weiterzuentwickeln. Das 
Verschwinden traditionsreicher Gastronomie konnten 
wir leider nicht verhindern, aber durch Entlastung 
vom Durchgangsverkehr und Umgestaltung des 
Ortskerns soll die Ortsmitte attraktiver werden. 
Potenziale für Naherholung und Tourismus wollen  
wir nutzen. Handorf kann mehr!

Für ein starkes 
Handorf

#TEAMLEWE


